

# Une soucoupe volante prise en 1992 au Mexique



Il y a un peu plus de deux décennies, un homme — dont l'identité demeure inconnue — a capturé une image fascinante d'un **objet volant non identifié**, de forme circulaire. Ce cliché, aussi spectaculaire qu'énigmatique, continue d'alimenter les débats parmi les passionnés de phénomènes inexpliqués.

La scène s'est déroulée le 8 décembre 1992, dans la ville de Puebla, au sud du Mexique. Le témoin, passager d'un véhicule en mouvement, a repéré à travers la vitre un étrange objet dans le ciel. Intrigué, il a rapidement saisi son appareil pour immortaliser ce qu'il voyait : une structure aérienne ressemblant fortement à une soucoupe volante.

L'OVNI en question présentait une architecture inhabituelle, avec deux dômes distincts — un petit situé sur la partie inférieure de l'objet, et un second, nettement plus imposant, positionné sur le dessus.

Cette observation s'inscrivait dans un contexte particulier : à cette époque, le Mexique connaissait une vague significative d'apparitions d'objets volants non identifiés, attirant l'attention des ufologues du monde entier.

## Sources

- [www.ufoevidence.org](http://www.ufoevidence.org)